

*La decisión depende de las necesidades, presupuesto y preferencias. Por un lado, los autos nuevos ofrecen la tranquilidad de la garantía, mientras que los autos usados pueden ser una opción económica con un menor costo inicial*



## ¿Cómo escoger tu primer auto?: guía práctica para dar el primer paso

➔ Comprar el primer auto puede ser una decisión difícil. Infinitas búsquedas en internet, en sitios especializados y videos en YouTube, visitas a los concesionarios, recomendaciones de amigos, entre otros, todo para llegar a la mejor opción, la que muchas veces puede resultar en días, semanas o meses antes de tenerlo. Por eso desde Movicenter, nos entregan consejos prácticos para asesorar a los compradores.

### NUEVO VS. USADO

Los autos nuevos ofrecen la ventaja de contar con la garantía del fabricante que cubre de 3 a 7 años o una cantidad específica de kilómetros -lo que ocurra primero-, protegiendo de problemas mecánicos imprevistos. Muchos fabricantes ofrecen programas de mantenimiento incluido durante los primeros años. Además, los vehículos del año suelen incorporar la tecnología más reciente en seguridad, eficiencia de combustible y conectividad y tienen un historial limpio de mantenimiento o posibles accidentes previos.

Como desventaja está su precio más alto: suelen ser significativamente más caros que los usados. También tienen una rápida depreciación ya que en sólo un año pierden su valor entre un 20 y 30%. Los vehículos usados tienen la ventaja de un costo inicial más bajo y una menor pérdida de valor ya que perderán valor más lentamente. El problema es la falta de conocimiento de la historia previa por lo que, a menos que se tenga un informe detallado, se podría enfrentar problemas ocultos.

Otra dificultad de los seminuevos es conseguir financiamiento porque hay menos opciones y, a menudo, las tasas de interés son más altas.

### CUIDADOS POSTERIORES

En el caso de los autos del año, el mantenimiento inicial suele ser mínimo. Además, las piezas de repuesto son nuevas y, generalmente, se encuentran fácilmente. En el caso de los usados, el lugar de compra es determinante ya que los concesionarios verifican el historial de mantenimiento del auto para asegurarse que ha recibido el cuidado adecuado. Los costos pueden ser más altos si el auto es antiguo o si se necesita reparar piezas importantes, además que la disponibilidad de repuestos puede ser un problema si el modelo es muy antiguo o raro.

### ¿CUÁNTO GASTAN?

En general, los modelos nuevos suelen ser más eficientes en cuanto al consumo de combustible, gracias a las mejoras en tecnología y diseño. Los vehículos híbridos y eléctricos es una opción cada vez más popular y que ofrece un consumo significativamente menor.

Por su parte, los modelos más antiguos pueden tener menos rendimiento por kilómetro por lo que es muy importante asegurarse por un experto acerca de la mejor alternativa.

Por eso siempre recomendamos visitar el sitio [www.consumovehicular.cl](http://www.consumovehicular.cl) para conocer con precisión el consumo que tendrá cada modelo, antes de efectuar la compra.

(Fuente: Presslatam)